

**Essence:** Doux enfants, oublier votre religion originelle est la plus grande de toutes les erreurs. Vous devez maintenant vous libérer de commettre des erreurs. Souvenez-vous de votre maison et de votre royaume.

**Question:** Les enfants, lequel de vos niveaux indique que le temps touche à sa fin ?

**Réponse:** Les enfants, lorsque vous restez constamment grisés par le pèlerinage du souvenir et que l'errance de votre intellect s'achève, lorsque vous avez le pouvoir du souvenir dans vos paroles, et que vous restez dans un bonheur infini, lorsque les scènes de votre monde de l'âge d'or apparaissent à maintes reprises devant vous, vous pouvez comprendre que cette heure est proche. La destruction ne prendra pas longtemps. Par conséquent, augmentez votre *charte* de souvenir.

**Chanson:** T'ayant trouvé, nous avons trouvé le monde entier ; la terre, le ciel, tout nous appartient.

Om shanti. Les enfants spirituels, vous comprenez la signification de cette chanson. Vous avez désormais atteint le Père illimité. Vous recevez du Père illimité votre héritage du paradis. Personne ne peut vous dépouiller de cet héritage. L'ivresse de l'héritage disparaît lorsque le royaume de Ravan commence. Cela aussi est prédestiné dans le *drama*. Les enfants, vous avez la connaissance du *drama* du monde. La manière dont tourne le cycle du monde peut être appelée une pièce ou un *drama*. Les enfants, vous comprenez que le Père vient vraiment pour vous expliquer le cycle du monde. Il n'explique qu'à ceux qui font partie du clan Brahmine. Les enfants, vous ne connaissez pas vos propres vies, donc, Je vous les explique. Auparavant, vous aviez l'habitude d'entendre que vous recevriez une vie humaine après 8,4 millions d'incarnations. Il n'en est pas ainsi. Les âmes descendent numberwise. Vos intellects comprennent qu'auparavant vous étiez les âmes dignes d'adoration de l'éternel dharma originel des déités et qu'ensuite, vous êtes devenus des adorateurs. On se souvient : Tu es toi-même digne d'adoration, et puis tu deviens adorateur. Les êtres humains pensent que ceci fait référence à Dieu, qu'Il devient digne d'adoration et adorateur, que ce sont toutes Ses formes. Il existe d'innombrables idées et opinions. Vous êtes maintenant en train de suivre shrimat. Vous comprenez que vous êtes des *étudiants*, qu'au début vous ne saviez rien, et qu'en étudiant, vous êtes maintenant en train de *réussir* un examen important. Ces *étudiants* non plus ne savent rien au début. Puis, quand ils ont *réussi* leurs épreuves, ils comprennent qu'ils ont *réussi* leur examen pour devenir *avocat*. Vous aussi comprenez maintenant que vous êtes en train d'étudier et de changer d'humains ordinaires en déités, ce qui implique que vous êtes également en train de devenir les maîtres du monde. Là-bas, il y a juste le dharma unique et le royaume unique. Personne ne peut vous retirer votre royaume. Là-bas, vous avez la pureté, la paix, le bonheur et la prospérité ; vous avez tout. Vous venez juste d'entendre la chanson. Vous n'avez pas composé ces chansons. Conformément au *drama*, elles ont été composées par hasard, pour cette période particulière. Le Père siège ici, et vous explique la signification des chansons composées par les êtres humains. Vous êtes maintenant paisiblement assis ici, en train de réclamer votre héritage au Père. Personne ne peut vous en dépouiller. Pendant la moitié du cycle, vous avez l'héritage du bonheur. Le Père explique : Les plus doux enfants, vous ressentez du bonheur pendant plus de la moitié du cycle. Ensuite, le royaume de Ravan commence. Dans les temples, il y a des images où ils montrent comment les déités sont tombées sur le chemin du péché. Les costumes sont les mêmes ; ils changent plus tard. Chaque roi a son propre costume, sa propre couronne etc. Les enfants, vous savez maintenant que vous êtes en train de réclamer votre héritage à Shiv Baba à travers Brahma. Le Père dit : les enfants, les enfants. Les enfants, vous ne connaissez pas vos propres vies. Ce sont les âmes qui

écoutent ceci. Je suis une âme et non un corps. Tous les êtres humains s'enorgueillissent du nom de leur corps, parce qu'ils sont en conscience corporelle. Ils ne savent pas du tout qu'ils sont des âmes. Ils disent que chaque âme est l'Âme Suprême, et que l'Âme Suprême est chaque âme. Les âmes, le Père vous a expliqué que vous êtes maintenant en train de devenir des déités, les maîtres du monde. En ce moment, vous recevez cette connaissance: Vous êtes en train de devenir des déités, et puis vous allez dans la dynastie des guerriers. Il doit y avoir le compte de 84 incarnations. Tout le monde ne prendra pas 84 naissances. Les âmes ne descendent pas toutes ensemble. Vous savez quelles religions viennent et quand elles viennent. La vieille *histoire* devient ensuite neuve. Voici maintenant le monde impur. Là-bas, c'est le monde pur. Ensuite, les autres religions voient le jour. Ici, sur ce champ de l'action, il n'y a qu'une seule pièce. Il y a 4 principales religions. Le Père vient à l'âge de confluence pour établir la communauté de Brahma. Eux aussi ont créé une image à la forme variée, mais elle comporte une erreur. Le Père vient tout expliquer pour vous libérer de faire des erreurs. Le Père n'a pas de corps à Lui qu'Il puisse prendre, et Il ne commet pas d'erreur non plus. Il vient ici pour peu de temps, et entre dans le véhicule de celui-ci, afin de vous montrer le chemin vers la terre de la paix et votre maison, les enfants. Non seulement Il vous montre le chemin, mais Il crée aussi la *vie* de chacun. Vous rentrez à la maison à chaque cycle, et puis vous venez jouer votre *rôle* de bonheur. Les enfants, vous avez oublié que la paix est notre éternel dharma originel à nous les âmes. Comment peut-il y avoir la paix dans ce monde de peine ? Vous en êtes maintenant venus à connaître toutes ces choses. Vous expliquez aussi à tout le monde. Peu à peu, tout le monde continuera à venir ici. Ceux de l'étranger en viendront à savoir de quelle façon tourne le cycle du monde, et quelle est sa durée. Les *étrangers* viendront à vous, et les enfants iront là-bas expliquer les secrets du cycle du monde. Ils croient que *Christ* est allé à *Dieu*. Ils considèrent *Christ* comme le fils de *Dieu*. Certains croient également qu'après avoir repris naissance, *Christ* est maintenant dans sa forme de *mendiant*, tout comme vous êtes aussi des *mendiants*. Être *mendiant* signifie être tamopradhan. Ils croient que *Christ* est ici, mais ils ne savent pas quand il reviendra. Vous pouvez leur expliquer que le fondateur de cette religion viendra établir sa religion le moment venu. On ne peut pas l'appeler un gourou; il vient établir une religion. Celui qui Donne Le Bon Chemin est Unique. Tous ceux qui viennent établir une religion se sont réincarnés et sont maintenant devenus tamopradhan. À la fin, l'arbre entier atteint le stade de décomposition totale. Vous comprenez maintenant que l'arbre tout entier se dresse ici, et que la *fondation* de la religion des déités a disparu (il existe l'exemple de l'immense arbre Banian). Seul le Père est ici pour vous expliquer ces aspects, les enfants. Les enfants, vous devriez avoir beaucoup de bonheur. Vous avez appris que vous étiez des déités, et que vous êtes maintenant en train de le redevenir. Vous venez ici pour écouter l'histoire du véritable Narayan, grâce à laquelle vous changez d'humains ordinaires en Narayan. Si quelqu'un devient Narayan, il doit forcément y avoir aussi Lakshmi. S'il y a Lakshmi et Narayan, il doit forcément y avoir aussi leur royaume. Il n'est absolument pas question qu'ils deviennent Lakshmi et Narayan de leur côté et qu'ils restent seuls. Il n'y a pas d'histoire séparée pour devenir Lakshmi ; de même que quelqu'un devient Narayan, quelqu'un d'autre devient également Lakshmi. Parfois, Lakshmi devient Narayan et parfois, Narayan devient Lakshmi. Certaines chansons sont très bien. Lorsque Maya vous étrangle, écoutez ces chansons et vous deviendrez très joyeux. Lorsque quelqu'un apprend à nager, au début, il commence par s'étouffer, alors ils doivent l'attraper. Ici aussi, beaucoup sont étouffés par Maya. Ils sont nombreux à nager; ils font la *course*. Vous êtes aussi en train de faire la *course* pour aller de l'autre côté. Souvenez-vous constamment de Moi seul. Lorsque vous n'avez pas de souvenir, vous étouffez. Le Père dit : Ce n'est que grâce à ce pèlerinage du souvenir que votre bateau traversera. Certains nageurs sont très astucieux, et d'autres le sont moins. C'est la même chose ici. Certains envoient leur *charte* à Baba. Baba vérifie s'ils ont compris précisément ou non ce qui concerna la *charte* du souvenir. Certains

disent qu'ils sont restés dans le souvenir pendant 5 heures pleines durant la journée. Je ne le crois pas. Il doit certainement y avoir une erreur. Certains pensent que pendant le temps qu'ils passent à étudier ici, leur *charte* est également bonne, mais ce n'est pas le cas. L'intellect de beaucoup de ceux qui sont là pour étudier dévie vers l'extérieur, d'un côté ou de l'autre. Ils n'écoutent pas avec attention. De telles choses se produisent aussi sur le chemin de la dévotion. Lorsqu'un sannyasi raconte une histoire, il s'arrête, et demande à l'un de ceux qui écoute de quoi il était en train de parler. Lorsqu'il voit que quelqu'un est assis là comme un insensé (sans concentration), il lui pose la question. Cependant, comme l'intellect de cette personne est en train de vagabonder ailleurs, elle est incapable de répondre au sannyasi. Ils n'écoutent même pas un mot. C'est la même chose ici. Baba continue à tout observer. Il comprend quand l'intellect de certains se met également à vagabonder à l'extérieur; ils ne cessent alors de regarder ici et là. Certains nouveaux qui viennent ici sont ainsi. Baba comprend qu'ils n'ont pas complètement compris. C'est pourquoi Baba dit : Ne donnez pas trop tôt la permission aux nouveaux de venir en *classe* ici. Sinon, ils altéreront l'atmosphère. Au fil de vos progrès, vous verrez que les bons enfants iront au paradis tout en étant assis ici. Ils éprouveront un grand bonheur. Ils iront au paradis encore et encore. *L'heure* est maintenant très proche. Vous atteindrez ce stade numberwise, en fonction de vos efforts. Vous verrez sans cesse vos palais du paradis. Vous continuerez à avoir des visions de tout ce qui doit vous être montré. Vous pouvez voir que l'heure est maintenant proche. Regardez un peu comment tous les préparatifs sont actuellement en train d'être faits. Le Père dit : Voyez simplement comment tous les êtres humains du monde sont sur le point d'être réduits en poussière en une *seconde*. Dès qu'une *bombe* est lâchée, tout est détruit. Les enfants, vous savez que votre royaume est en train d'être établi. Vous devez maintenant rester très grisés par le pèlerinage du souvenir. Vous devez vous emplir d'un tel pouvoir, que vous puissiez toucher la cible de n'importe qui avec votre drishti. À la fin, vous serez ceux qui décocheront la flèche de la connaissance à Bhishampitamay etc. Ils comprendront rapidement que vous dites la vérité. Seul l'Océan de Connaissance, le Purificateur, est le Dieu unique incorporel. Krishna ne peut pas l'être. On a montré sa naissance. Krishna ne peut pas recevoir à nouveau ces mêmes *caractéristiques*. Il recevra à nouveau les mêmes *caractéristiques* à l'âge d'or. Les *caractéristiques* de tout le monde diffèrent dans leurs différentes vies. Ce *rôle* dans le *drama* a été créé de cette façon. Là-bas, tout le monde aura des *traits naturellement beaux*. Aujourd'hui, jour après jour, les corps continuent de devenir tamopradhan. Au début, ils sont satopradhan, et puis ils passent par les stades sato, rajo et tamo. Voyez un peu quelles sortes de bébés continuent de naître. Certains n'ont pas de jambes, d'autres restent *nains*. Voyez seulement combien de choses différentes se produisent. De telles choses n'arrivent pas à l'âge d'or. Là-bas, les déités ne portent pas la barbe etc; elles sont toutes *rasées de près*. Vous pouvez dire s'il s'agit d'un *homme* ou une *femme* à partir des yeux et des traits. Au fil de vos progrès, vous aurez de nombreuses visions. Les enfants, vous devriez avoir tant de bonheur ! Baba vient à chaque cycle pour vous enseigner le Raja Yoga, et vous changer d'humains ordinaires en déités. Les enfants, vous savez également, que ceux de toutes les autres religions partiront tous dans leurs propres *sections*. On montre l'arbre des âmes. On apportera de nombreuses *corrections* aux images. Les posters continuent d'être changés – par exemple, l'explication que Baba a donnée de la région subtile. Ceux qui ont un intellect emplis de doutes disent : Qu'est-ce que c'est ? Auparavant, vous disiez cela, et vous dites maintenant autre chose ! Les deux formes de Lakshmi et Narayan ont été combinées et appelées Vishnu. Cependant, il n'existe aucun être humain avec 4 bras. Ils montrent Ravan avec 10 têtes. Il n'existe pas de tels êtres humains. Chaque année, ils brûlent une effigie de Ravan, tout comme un jeu de poupées. Les êtres humains disent qu'ils ne peuvent pas vivre sans les écritures, que les écritures sont toute leur vie. Voyez tout le respect qu'il y a pour la Gîta ! Ici, vous avez une énorme montagne de murlis. Qu'allez-vous faire en les gardant ? Jour après jour, vous continuez d'entendre de

nouveaux *points*. Oui, c'est bien de *noter* les *points*. Au moment de donner une conférence, vous révisez les différents *points* dont vous allez parler. Vous devriez avoir une *liste* de *sujets*. Aujourd'hui, j'expliquerai tel *sujet*. Qui est Ravan et qui est Rama ? Quelle est la vérité ? Je vous expliquerai tout cela. En ce moment, le royaume de Ravan couvre le monde entier; les cinq vices sont en chacun. Le Père vient une nouvelle fois rétablir le royaume de Rama. C'est une pièce sur la victoire et la défaite. Voyez comment vous êtes vaincus par Ravan, les cinq vices ! Auparavant, le chemin de la famille était pur, mais il est maintenant devenu impur. Lakshmi et Narayan deviennent ensuite Saraswati et Brahma. Le Père dit : J'entre dans le corps de celui-ci lors de la dernière de ses nombreuses vies. Vous dites : Moi aussi, je suis en train de prendre cette connaissance du Père après de nombreuses vies. Toutes ces choses doivent être comprises. Certains ont un intellect *terne* et donc, ils ne comprennent rien. Un royaume est en train d'être établi. Beaucoup sont venus puis sont partis. Ils reviendront. Ils réclameront un statut sans grande valeur parmi les sujets. On a aussi besoin d'eux. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Maintenez toujours l'ivresse que vous terminerez cette étude et changerez d'humains ordinaires en déités, les maîtres du monde. Il y aura tout dans votre royaume : paix, pureté, bonheur. Personne ne peut vous en dépouiller.
2. Afin de traverser de ce côté vers l'autre côté, devenez de bons nageurs sur le pèlerinage du souvenir. Ne permettez pas à Maya de vous étouffer. Contrôlez-vous et écrivez votre *charte* du souvenir, en commençant par la comprendre correctement.

**Bénédiction:** : Puissiez-vous être *emplis de connaissance*, comprendre l'importance de faire des efforts et d'en récolter les fruits, et avancer rapidement.

C'est le moment de créer votre récompense en faisant des efforts sur une longue période. Par conséquent, soyez *emplis de connaissance* et avancez rapidement. Ne pensez pas que si ce n'est pas aujourd'hui, ce sera demain que vous changerez. C'est ce qu'on appelle de la négligence. Jusqu'à présent, BapDada a été l'Océan d'Amour avec l'amour de toutes les relations. Tout en voyant et en entendant parler de la négligence et des efforts ordinaires des enfants, Il vous a donné des *points supplémentaires* et vous a fait avancer. Alors, devenez *emplis de connaissance* et profitez de cette bénédiction spéciale. En gardant courage, vous recevez ainsi de l'aide.

**Devise:** : Ceux qui deviennent les serviteurs de la matière sont malheureux. Alors, devenez des conquérants de la matière.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signaux Avyakt : Afin d'être des yogis faciles, devenez expérimentés dans l'amour de Dieu.**

Lorsqu'une personne est plongée dans l'océan, elle ne voit rien d'autre que l'océan. Se fondre dans le Père, c'est-à-dire dans l'Océan de toutes les vertus, est ce qu'on appelle le niveau d'être immergé dans l'amour. Vous n'avez donc pas besoin de vous fondre dans le Père, mais de vous fondre dans le souvenir et l'amour du Père.